
Question de Fatiha AGGOUNE et Ibrahima TRAORE relative à la reconstruction du 

commissariat du Kremlin-Bicêtre 

 

Madame la Préfète, 

Assurer la tranquillité publique, garantir la sécurité de nos concitoyen.nes est 

une mission régalienne de l’Etat. 

Sur ce sujet, mais cela vaut pour d’autres également, il est bien compréhensible 

que soient interrogés de façon régulière, les moyens humains et matériels 

consacrés en l’occurrence, à garantir et assurer l’effectivité du droit fondamental 

à la tranquillité publique pour chacun.e de nos concitoyen.nes.  

Ainsi, au regard des évolutions démographiques et du découpage actuel des 

commissariats de plein exercice en Val-de-Marne, nous persistons à considérer 

qu’il y a la nécessité d’une plus forte proximité auprès des populations, d’une 

plus grande disponibilité des agent.es publics en charge de cette mission 

régalienne de service public. 

Pour cela, et malgré les alertes répétées d’élu.es de tous bords, la réorganisation 

des services de police et des commissariats issue du découpage des 

circonscriptions de police en 2020 - que vous qualifiez alors comme « stabilisée » 

- n’a permis de combler ni le manque criant d’effectifs, ni les besoins de 

formation, ni la nécessité d’ouvrir de nouveaux commissariats de plein exercice, 

comme à Villejuif par exemple. 

Il y a deux ans, vous nous aviez annoncé que la reconstruction intégrale du 

commissariat du Kremlin-Bicêtre qui couvre plus de 150 000 habitants (soit un 

policier pour 650 habitants) ferait l’engagement de la pose de la 1ère pierre en 

janvier 2023. A cette heure, il n’en est toujours rien ! 

Aussi, pourriez-vous nous communiquer le calendrier de mise en œuvre des 

travaux !  

Attentifs aux éléments de réponse que vous nous apporterez, nous vous prions 

d’agréer, Madame la Préfète, l’expression de nos salutations respectueuses. 

 

Fatiha AGGOUNE et Ibrahima TRAORE 

Conseillers départementaux – Canton du Kremlin-Bicêtre/Gentilly 


